

Sanidad subirá el copago a los jubilados con ingresos altos

Las rentas superiores a 30.000 euros verán incrementado el porcentaje que abonan por las medicinas

EMILIO DE BENITO, Madrid
Hasta 2012, los jubilados no pagaban nada por las medicinas que les recetaba la sanidad pública, independientemente de sus ingresos. Desde entonces, los que perciben entre 18.000 y 100.000 euros al año abonan el 10% del precio de los medicamentos, con un tope de 18 euros al mes. Las rentas más altas deben contribuir con el 60% del coste, con un límite de 60 euros. Sanidad se propone ahora cobrar más a los que más tienen. El ministerio que dirige Dolors Montserrat anunció ayer un proyecto para subir el copago farmacéutico a los jubilados que ingresen más de 30.000 euros anuales. "Deberíamos ajustarlo mejor. Quien más tiene debería pagar más", argumentó la ministra en una entrevista en RNE-Ràdio 4, explicando que no puede ser que una persona que cobra 18.001 euros pague lo mismo que otra que cobra 100.000. El PSOE ha pedido que Montserrat comparezca en el Congreso de los Diputados para que explique este plan. PÁGINA 13

ADEMÁS

Cifuentes enmienda a Rajoy y pide que los militantes elijan al líder del PP

El PP de Madrid, que dirige a través de una gestora la presidenta regional, Cristina Cifuentes, busca apoyo de otros territorios para enmendar la ponencia oficial. P15



Meryl Streep planta cara a la falta de respeto de Trump P21

Las bodas católicas caen a mínimos históricos P18

Muere Zygmunt Bauman, la voz del "preariado" P22

Trump siembra el caos en el proceso de relevo del mando

La confirmación de los nombramientos de altos cargos en EE UU comienza sin que se haya completado la investigación ética

MARC BASSETS, Washington
Si la tensión que rodea la transición de la Casa Blanca de Barack Obama a la de Donald Trump sirve para anticipar la nueva etapa, no es nada arriesgado pronosticar que va a ser tempestuosa. Tras la denuncia de las interferencias de Rusia en la campaña, la presión sobre las inversiones empresariales y la sustitución de las conferencias de prensa

por los mensajes a través de Twitter, en la recta final hasta el 20 de enero surge ahora el conflicto de la confirmación de nom-

El presidente electo coloca a su yerno como asesor en la Casa Blanca

bramientos, que hoy comienza. El responsable de la Oficina independiente de Ética de la Administración cree que la excesiva velocidad a la que se quiere dar luz verde a esos nombramientos es "muy preocupante" y que hay algunos "con problemas éticos potencialmente desconocidos o sin resolver". Los demócratas quieren aplazar el proceso. Los republicanos se niegan. PÁGINA 3



TURNOS PARA COMER A 20 GRADOS BAJO CERO. Decenas de afganos y paquistaníes sobreviven en tiendas improvisadas con temperaturas de menos 20 grados en la frontera norte de Serbia, esperando entrar en Hungría. Según Médicos Sin Fronteras, miles de migrantes están atrapados en la ola de frío que azota Europa y sufren en campamentos mal preparados para el invierno en Grecia y los Balcanes. / M. DJURICA (REUTERS) PÁGINA 7

Aerolíneas Argentinas

Buenos Aires Non Stop.
Desde Madrid o Barcelona. Sólo por Aerolíneas.

aerolineas.com

Una nueva denuncia de un menor envía a prisión al entrenador Miguel Millán

A. IRÍBAR / C. ARRIBAS, Madrid
El entrenador de atletismo Miguel Ángel Millán, ex responsable nacional de pruebas combinadas, quedó en libertad con cargos a mediados de diciembre tras comparecer en el Juzgado de Instrucción número 2 de La Laguna (Tenerife). Un joven de 20 años relató entonces que Millán abusó de él cuando tenía 14 y 15 años. La denuncia fue avalada por el

testimonio de varios exatletas que presuntamente también fueron víctimas del acusado cuando les entrenaba en Alhama de Murcia, hace más de tres décadas. El lunes, Millán, de 66 años, ingresó en la prisión Tenerife 2 al ser denunciado por otro menor, que le atribuye hechos recientes "más graves", según fuentes judiciales. La juez del caso ha apreciado riesgo de reincidencia. PÁGINA 25